

# UKM Pencak Silat UPNVJ Raih 26 Medali di Magelang Tournament 2024

Tuesday, 03 December 2024 12:15 WIB



**HumasUPNVJ** - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta UPNVJ kembali mendapat prestasi membanggakan dari Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Pencak Silat Veteran Jakarta (PSVJ), yang berhasil membawa pulang 26 medali di ajang Kejuaraan Pencak Silat Magelang Tournament pada Minggu, 24 November 2024.

Dalam ajang bergengsi ini, UKM PSVJ meraih Juara Umum ke-3 Kategori Dewasa/Perguruan Tinggi pada Kejuaraan Pencak Silat Magelang Tournament 2024. Total Perolehan 26 medali terdiri dari 7 emas, 7 perak, dan 12 perunggu.

Dalam laporannya, Ketua UKM PSVJ Aneesha Diaz Ramadhini menyampaikan bahwa ajang tersebut diuti sejumlah universitas dari berbagai daerah di Indonesia.

"Kami merasa bangga sekali dengan pencapaian luar biasa ini. Prestasi Juara Umum Ketiga di Magelang Pencak Silat Tournament 2024 bukan sekadar sebentaruk piala atau medali, melainkan cerminan perjalanan panjang tim dalam mempersiapkan diri menghadapi kompetisi yang kompetitif," ujar Aneesha.

"Setiap medali yang diraih menggambarkan pengorbanan, dedikasi, dan kerja keras luar biasa dari setiap anggota tim. Proses menuju perlombaan ini tentu tidak mudah. Kita menjalani serangkaian latihan intensif, membangun kekompakan, dan terus mengasah kemampuan teknis dan mental. Selama persiapan, setiap anggota tim belajar untuk saling mendukung, berbagi pengalaman, dan tumbuh bersama," tambahnya.

## Dukungan Penuh UPNVJ

Berkaitan dengan dukungan dari pihak universitas, Aneesha mengatakan UPNVJ memberikan banyak apresiasi kepada UKM PSVJ dengan pemberian pendanaan dari persiapan tim hingga ikut serta dalam ajang tersebut.

"UPNVJ selama ini telah memberikan apresiasi dan dukungan yang sangat baik terhadap UKM PSVJ. Salah satu bentuk dukungannya yaitu memberikan bantuan pendanaan untuk persiapan dan keikutsertaan dalam berbagai kompetisi. Dukungan ini tidak hanya sekadar materi, tetapi juga mencerminkan komitmen universitas dalam mengembangkan potensi mahasiswa di bidang olahraga prestasi," jelas Aneesha.

"Harapan kami ke depan adalah universitas dapat terus memberikan dukungan yang lebih komprehensif kepada UKM PSVJ untuk dapat mendorong para atlet untuk terus mengembangkan kemampuan dan mencapai prestasi tertinggi," harapnya.

Dengan segala bentuk dukungan yang telah diberikan, Aneesha mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada UPNVJ.

"Komitmen kami adalah terus mengukir prestasi gemilang dan mengharumkan nama universitas, baik di kancah nasional maupun internasional," tutupnya.



---

Export tanggal : Thursday, 05 December 2024 Pukul 01:59:01 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/ukm-pencak-silat-upnvj-raih-26-medali-di-magelang-tournament-2024.html> ]

---